

La Hoja

Nº 123
5 de Mayo 1979

POR LA HOJA

Ultimamente habrán podido observar algunas anomalías en la impresión y reparto de la HOJA (párrafos que casi no se leen, grandes manchas de tinta, casas a las que algunas semanas no llega la Hoja, etc.) Todo esto es debido a que la multicopista que usamos para imprimirla funciona mal y las 550 hojas que tenemos previstas cada semana, a veces se quedan en 400, porque la finísima seda del cliché no puede aguantar el duro trato que le da la máquina, empezando por malformarse y terminando por romperse antes de llegar al número previsto de hojas.

No hace mucho tiempo se hizo una reparación que le costó a la HOJA más de 6.000 pts. Y pensamos que no es cuestión de volver a pagar cantidades como ésta, para una nueva reparación, siendo que la HOJA, gracias a la aportación del pueblo, tiene más de 30.000 pts que se podían dar de entrada en la adquisición de una nueva multicopista, y teniendo en cuenta de la mayoría de respuestas que nos llegaron sobre el dinero de la HOJA, eran partidarias de que ese dinero fuese para mejorar y conservar la HOJA. Pensamos que si el pueblo continúa colaborando, se podría comprar una multicopista, que serviría, a parte de para hacer la HOJA, para todo aquel que la necesitara (asociaciones de padres, cámara local, cooperativa, sindicato de riego, etc.)

A parte de esto, existe un problema, creemos que todavía más grave para el buen funcionamiento y futuro de la HOJA. Y es la falta de animación a la hora de escribir artículos.

¡Creanos! No es tan difícil; piense en un tema, coja papel y lápiz y empiece a escribir lo primero que se le ocurra. Luego, repase si lo cree conveniente, pero no empiece a censurarse a sí mismo pues lo más seguro es que llegue a romperlo todo.

Y por último diremos que parece ser que aquel carácter netamente cultural que tenía la HOJA en sus primeros tiempos se está perdiendo. Ultimamente no se lee ni una poesía, ni nada de ese tipo. Aquel es el camino que debe de seguir la HOJA. Comunicación y cultura. Téngalo en cuenta pues ese camino es la base para la transformación que, consciente o inconscientemente, todos deseamos para el vivir nuestro de cada día y que oscuros intereses bunkerianos se empeñan por su propio interés, en ocultar y re- tener, basándose en la incultura y en la ignorancia de la gente.

~~~~~

FUTBOL.- Resultado del día 29: Yátova 1, Marchadella 1.

~~~~~

REFLEXIONES SOCIO-SEXUALES

"España: Medio millón de abortos" (de la revista "la Calle")

Buen motivo de reflexión -me dije al leerlo- y como soy toda bondad, no quiero guardarme mis pensamientos "más profundos"... que ya se que poco importan, pero a veces pican. Así que:

En Yátova como en toda la Hoya, como en todo el P.V. (no conozco más) se está produciendo el curioso fenómeno de la tan tabú "libertad sexual".

Pero, ¡no se asusten! Bien entendida, por supuesto. Casi siempre, entre parejas de novios que no esperan a enlazarse con ese tan sagrado "anillo de bodas". Por jugar sin conocer las reglas del juego (anticonceptivos) pasa lo que pasa y los vemos a los tres meses, engalanados hacia el altar.

¿Matrimonios felices o infelices? Yo no soy quien para juzgar -tampoco se puede generalizar- pero no soy partidaria de:

(sigue)

1º.- Las anticoncepciones obligatorias (no hay obligación que no acabe con las buenas relaciones humanas)

2º El tener hijos como jugar a la lotería ya que cada individuo, cada pareja, cada familia tiene derecho a poder ejercer un control directo y eficiente sobre su natalidad.

3º.- Las relaciones sexuales con fines puramente maternales - para algo está el orgasmo- Al fin y al cabo la mujer es la que carga con las desventajas de estas relaciones (frigidez, embarazo, etc) en la mayoría de los casos.

4º.- Es deprimente, denigrante, subdesarrollado y mil calificativos más, la falta de información que existe sobre los anticonceptivos, ya que una buena y sana educación sexual, nos evitaría muchos problemas físicos y psíquicos.

La escuela, la TV, las revistas, en fin, los medios de comunicación de esta "nueva sociedad democrática" podrían hacer notar algún cambio educacional. Espero.

Pero como lo cierto es que siguen habiendo falta de información y eficacia de los métodos anticonceptivos, embarazos por lo tanto, no deseados, matrimonios impuestos por los convencionalismos, relaciones sexuales ligadas y condicionadas por la posibilidad del embarazo, ...soy partidaria de que hay que recurrir como último método al ABORTO, ya que la sexualidad debe estar liberada de cualquier atadura y secuela posterior.

La concepción debe ser **COMPLETAMENTE** deseada y aceptada por los padres para que el niño que nace lo haga en un mundo y un ambiente mejor. Avancemos, no retrocedamos. Sexualidad libre y paternidad deseada.

Vindicación F.

~~~~~

Lo mejor que hace Ud con la TV: apagarla. Cierré la TV y abra un libro.

~~~~~

Rogad a Dios por el alma de

DON AUMENTO PROMETIDO DE SUELDO, que falleció víctima de una reglamentación discriminada e injusta de los complementos. D.E.P.

Su desconsolada esposa, Doña Modesta Paga, hijos, Doña Deuda, doña Peseta, Don Anticipo, doña Corrupción y doña Vergüenza /ausente/ Hijos políticos, doña Esperanza Frustrada y doña Necesidad de Hacer Algo, primos y demás familia:

Suplican un piadoso recuerdo de lamentaciones, plato único y ayuno forzosa, rogando que asistan a la conducción del cadáver desde la casa mortuoria (ministerio de Hacienda) al cementerio de la Esperanza Eterna.

NOTA.- El cadáver se hallara expuesto en el Ministerio de Educación Y Ciencia hasta el sepelio. Varios Excelentísimos Señores han concedido buenas palabras en la forma acostumbrada.

JACULATORIA.- Bienaventurados los que viven del sueldo base porque pronto verán a Dios.

Una Maestra de Torrejón (Extraído de INTERVIU)

~~~~~

Ante la celebración el próximo día 5 de Junio del día mundial del Medio Ambiente, la Federación de Asociaciones de Vecinos del País Valenciano, ha acordado efectuar una concentración el Domingo 3 de Junio en Cofrentes para protestar contra la instalación de la Central Nuclear.

Por nuestra parte, durante unas cuantas semanas les daremos la lata, con noticias sacadas de la prensa en torno a los centenares de accidentes que las Centrales Nucleares ya han sufrido. Convendrá recordar que estamos a 28 km. de la Central, y que nuestro nivel de concienciación es, lamentablemente, muy bajo. No sean ingenuos y no se crean aquello de que la Energía Nuclear es la única salida posible al problema planteado por la crisis petrolífera. ¿Por qué no hay un debate abierto en el pueblo, en la prensa o donde sea para que TODOS nos enteremos de lo que representa una Central Nuclear, como quien dice, a las puertas de casa?

~~~~~

De Buñol a Yátova, 7 km. y 16 curvas....!país! ...la Suiza Valenciana.....